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 「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」 

    ニュースレター 

     おまかせください！！ 

      ２０１３．第 ６９ 号   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いつもお読みいただきありがとうござい

ます。三商事(さんしょうじ)の上神谷(かみ

かべや)です。 

 

こんな年は初めてではないでしょう

か・・・？ 

 

その年の最初のニュースレターが１月に

出せなかったのは・・・。 

 

なんという時の早さか・・・もう、３月

になろうとしているではありませんか！ 

 

２０１３年は今号が最初の号となります。

「明けましておめでとうございます」から

始めたかったのですが・・・今となっては

もう、すっかりそのご挨拶もおかしなもの

になってしまいますね・・・。 

 

それもこれも、皆様からのお問い合わせ

や、ご依頼などの対応、そして現場の作業

で、私も営業の長坂もいっぱいいっぱい

で・・・。 

でも、スタッフ一同喜んでおります！ 

 

本当にありがとうございます。 

 

遅ればせながらではございますが、どう

ぞ、この一年も三商事をよろしくお願いい

たします。 

 

 

■ほぼ毎朝頑張っています・・・ 

 

昨年末くらいからやっているのですが、

朝、現場に持っていく「お弁当」を作って

います。 

 

 自分で・・・です。 

 

 妻は８カ月の娘の世話で大変で・・・。 

 

なにせ、夜中も結構起きてしまうので寝

不足気味。そんなこともあって、私が頑張

っています。 

 

 といっても前日の夕飯の残り（妻がお弁

当にできるようにと計算して作ってくれて

います）や、冷凍食品を詰めたりしている

だけですので、あまり時間は掛かりません。 
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だいたい１５分か２０分位でできます。 

 ある日のお弁当です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご飯に、味噌汁、おかずはブロッコリー

に笹かまぼこに冷凍食品のソースカツです。 

 

保温式のお弁当なので、最初にするのは

「お湯で容器を温める」ことです。 

 

各容器、熱湯をつかって温めるのですが、

これをやっているから、お昼に食べる際に

なっても温かいものが食べられるというわ

けです。 

 

各容器を右の写真の容器に入れ、一つに

して、お箸を入れてできあがりです。 

 

お箸といえば、作り始めたばかりの頃、

こともあろうか、お箸を忘れました！ 

 

箸箱の中になかったんです、お箸が・・・。 

 

その時のお客様が、当店から近かったの

で、取りに帰ろうとも考えたのですが・・・。 

 

結局、大変恥しかったのですが、お客様

にお願いして割り箸をいただくことに・・・。 

 

そのお客様も、このニュースレターをお

読みになっているはずですので、改めて、

お礼を申し上げます。本当に助かりました。 

ありがとうございました。 

 

 作る頻度について「ほぼ」と言っている

のは、やはりお天気によって仕事の有無が

関係してきますので、決して毎日ではない

のです。 

 

あと、お弁当にしてからよかったのは、 

「体重があまり増えない」ということです。 

 

 コンビニなどのお弁当は、毎日食べてい

ますと飽きもきますし、何より、美味しそ

うなものは、結構なカロリー量だったりし

ますしね・・・。 

 

お弁当ですと、そのあたりを考えて、詰

めることができます。野菜や「練り物」を

おかずにすることも多いですね。かまぼこ

とか・・・。もちろん、お肉とかも入れま

すけれど。大好きですから。 

 

あと、ゆっくり食べられます。これもダ

イエットに効果的なのではと思います。 

 

食べ方が速いほど、たくさん食べられて

しまい良くないのです。外食などは混んで

いると、どうしても速いペースで食べない

といけない場合もあるので・・・。 

 

でも、この様に作って持っていけるのも、

お客様のほとんどが、当店から“近い”と

いうこともあります。 

 

「朝６時に出発しないと・・・」という

ような、現場までの距離が遠いお客様ばか

りでしたら、こういうことはできなかった

でしょう・・・。 
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お世話になっております。 

長坂利昭です。 

今号もお読み頂きありがとうございます。 

 

 ２０１３年が始まったかと思ったら・・・

もう２月も終わろうとしております。 

 

皆様からたくさんのご依頼をいただき、

毎日忙しくさせていただいているからでし

ょうか？本当に、月日が経つのが早い今日

この頃です。 

 

 さて、年は改まりましたが・・・話は、

昨年末にさかのぼります。 

 

 １２月２７日、妻と娘を引き連れ、横浜

みなとみらいにある「パシフィコ横浜」へ

行って来ました。 

 

 目的は「福山雅治 冬の大感謝祭！」 

 

何？といった感じですがコンサートです。 

 

 妻も私も、１０年以上のファン歴でして、 

娘が生まれる前は、毎年末、この恒例のコ

ンサートに行っておりました。 

 

 しばらくお休みしていたコンサートも、

娘が３歳となり解禁。私たちは久しぶり、

そして、娘は初めてのコンサートとなりま

した。 

 

 コンサートは相変わらずの盛り上がりで、

一年の疲れを吹き飛ばすと共に、新しい年

への英気をもらいました。 

 

 やっぱり「ライブ」は良いですね。 

 

ところで、初参加の娘はというと・・・

開始当初は、物珍しさと大音量にテンショ

ンも高めでしたが、１時間も過ぎると、や

っぱり飽きてきまして。 

 

 一旦、妻か私と一緒に退席し、外で遊び、

気分転換できたところでまた会場内へ。 

 

これを２回ほど繰り返しましたが、延べ

３時間半の公演の半分以上は見てくれまし

た。頑張って親の趣味に付き合ってくれた

と思います。 

 

 娘の暇つぶしに付き合い、毎年、会場内

に祭られる「福山神社」の前で記念撮影！ 

 

公演の前後には、ファンの大行列が出来

ますが、さすがに公演中・・・人っ子一人

いませんでした。 

 

 娘が将来、誰のファンになるかは分かり

ませんが、この様なエンターテインメント

が楽しめる世の中であり続けて欲しいなと
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感じました。 

 

■時代による「流行」 

 

さて、ここからは塗装のお話です。 

 

私たちは仕事柄、あちらこちらの住宅に

目がいくわけですが、ここ最近、新築住宅

の外壁の配色に関して、感じることがあり

ます。 

 

特に、外壁材にサイディングを使用して

いる住宅は顕著になっていまして・・・。 

 

非常に増えている配色・・・それは、白

系の明るい色と黒・紺系といった濃い色の

組み合わせ。 

 

この配色を左右で使い分けたり、どちら

かの色をアクセントとしたり・・・。 

 

 
（↑昨年、当店の近くに建てられた住宅） 

 

お近くで、新築の一戸建てもしくは集合

住宅が建つようでしたら、配色に注目して

みてください。７割８割、こんな感じだと

思います。 

 

一方、今、塗り替え時期をむかえている

築１０数年のお宅はというと・・・、薄い

ピンクやオレンジ、クリームがかった白、

明るめのグレーなどが、多いような気がし

ます。（あくまでも、印象の範囲です。） 

 

 

２色に塗り分けられていた場合は、その

ほとんどが、上下で色が違うという分け方。 

 

 

（↑築１０年程で昨年塗り替えしたお宅の

工事前写真） 

 

 物には、時代の「流行」が付き物ですが、

外壁にも言えることでして、しばらくは、

前者のような配色が多く採用されていくの

ではないかと思います。 

 

 今の流行のお宅が塗り替え時期をむかえ

る１０年後は、どんな配色が流行している

のでしょうね？ 

 

 

 

 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

発行者  上神谷裕治（かみかべやゆうじ） 

記事  上神谷裕治、長坂利昭 

住所  府中市紅葉丘１－１－１５ 

TEL、FAX ０４２－３６５－１４０２ 
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または ０９０－１５０４－８８３３ 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.sanshouzi.com/  

ブログ   http://sansyouzi.blog73.fc2.com/ 

http://sansyouzi.seesaa.net/ 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

 

http://sansyouzi.blog73.fc2.com/

